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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 
                                                 - 6ª ROD/2019 4 
 5 
           Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta 6 
minutos, na sede do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José Bento 7 
Júnior, nº. 40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença dos 8 
seguintes conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo Jorge 9 
Torres Guimarães Silva - Secretário; e a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de Melo - 10 
Tesoureira; o Presidente Renné Costa abriu a reunião após verificação de quorum cumprimentou a 11 
todos os presentes e declarou aberta a reunião. Correspondências recebidas: Correspondências: 12 
Oficio 0085/19 diretrizes para estágio em Junho/19 para os fiscais acompanharem; 1758/19, 13 
procedimento de aquisição do novo prédio aonde o funcionário Alexandre do setor de convênio do 14 
Cofen virá para Maceió para adiantar o projeto de 03 a 05/07/19. Disse também que o senhor 15 
Ronaldo vem para Maceió para adiantar o acordo coletivo, PCCS e Concurso Público; Oficio 05/19 16 
do Coren-PB, que convida para o 1º encontro de Aux e Téc. de Enfermagem na Uninassau da 17 
Paraíba; Oficio 0091/19 minuta do Código Eleitoral para conhecimento e suas contribuições dos 18 
regionais; Oficio 0089/19 Sobre oficinas dos regionais de atenção básica nos dias 27, 28/06/19 no 19 
conselho de contabilidade da Paraíba; Comunicações: O Presidente falou que na 22ª Assembléia 20 
de presidentes foi discutido alguns assuntos como: Isenção com mais  de uma inscrição, regime 21 
especial da previdência, julgamento de processos éticos, cobranças de taxas, pagamentos de 22 
anuidade pela  maior categoria profissional. Falou que a isenção com mais de uma inscrição foi 23 
deliberado por unanimidade na assembléia de presidentes e depois irá para o Cofen para 24 
homologação. Falou também que foi criada uma comissão sobre extinção de taxas e emolumentos 25 
por região, através de Portaria do Cofen, ficando designados os seguintes componentes: Alberto 26 
José Santiago (Assessor Legislativo do Cofen), Região nordeste Presidente Renné Costa, Região 27 
Sul Presidente Helga, Região Centro Oeste Presidente Ivete, Região Norte Presidente Sandro e 28 
Região Sudeste Presidente Renata. Falou também que o impacto para os Coren’s é de mais de 15%. 29 
O Presidente Renné Costa falou que existem 32 taxas, mas que legalmente só 02 (duas) podem ser 30 
cobradas, que são: taxa de inscrição e de CRT, por isso que na assembléia de presidentes decidiram 31 
fazer um grupo de estudo e uma das propostas é mudar a nomenclatura taxas para serviços. O 32 
Cofen pretende deixar só as 02 (duas) taxas para cobrança. Deliberação: A Conselheira Leidjane 33 
Pediu a palavra e solicitou conciliação de agenda por ter atividade externa e falou que quando muda 34 
os horários em cima da hora, prejudica a agenda da mesma e para que todos sejam contemplados. 35 
Item I – Criação do setor de dívida ativa (manual de divida ativa) -  O Presidente Renné Costa 36 
falou que na Assembléia de Presidentes um dos temas foi dívida ativa e foi muito discutido, pois a 37 
maioria dos Coren’s estão com inadimplência de 50% e o Coren AL de 45%. Precisamos fazer com 38 
que os inscritos paguem suas dívidas. Falou que o Cofen mencionou que precisamos implantar o 39 
setor de divida ativa com a Resolução 600/18. O Presidente passou a palavra para a advogada 40 
Gabriela Holanda e ela falou que foi feito um compilado da Resolução Cofen Nº 600/18 com o 41 
contador João Vinicius de forma resumida para que fosse de boa compreensão, disse ainda que será 42 
implementado internamente, para que seja evitado judicialização passo a passo de acordo com a 43 
resolução. A tesoureira Leidjane falou que existe alguns mecanismos como: Carta de cobrança, call 44 
center, cartório que seria uma opção muito boa porque o inadimplente fica impossibilitado de 45 
comprar e sendo assim ele resolve, ou fica sem poder comprar no comércio. Devemos também 46 
descer as regiões para ir até ao inscrito, divulgar só através da mídia não é uma boa proposta e em 47 
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último caso judicializar. Falou também sobre o RT que seria uma boa opção porque Dentro da 48 
resolução 509.16 ele já diz que o RT anualmente solicitar os aux e téc. de enfermagem, a certidão 49 
negativa. A advogada também explicou sobre o fluxograma. Item II – Funcionamento do Coren-50 
AL – com abertura da extensão da sede (necessidades) -  Funcionamento do Coren (novas 51 
necessidades) – O  Presidente Renné Costa, iniciou este ponto falando sobre a viabilidade do 52 
porteiro, como só temos um, onde realmente ele ficaria até contratar outro. A Tesoureira Leidjane 53 
disse que tem que observar o orçamento e enquanto não resolve ela acharia melhor o porteiro na 54 
sede, visto que a localização não é segura. O Presidente falou que não acharia necessário mais 55 
01(um) vigilante, já que não existe atendimento do inscrito na sede e sim no anexo, acha que 56 
deveria colocar mais câmeras para ajudar na segurança. O conselheiro Paulo disse que na sede seria 57 
mais útil, visto que é um local de difícil acesso e local sem segurança, mas que fosse visto 58 
orçamento para uma possível contratação para o anexo. O Presidente ligou para o contador João, 59 
pois o mesmo estava de folga para perguntar se existe orçamento para contratação de mais um 60 
porteiro e ele respondeu que não, a não ser que o Cofen aprove os créditos adicionais e outra 61 
sugestão seria as câmeras que sairia mais econômico. Ficou decidido que o Sr. Ronaldo porteiro 62 
ficará na sede e às 16hs ele irá fechar o anexo. Logo após voltaria para a sede até o último 63 
funcionário até 17hs. Item III – SINCOAL (avaliação do acordo coletivo proposto) O Presidente 64 
iniciou este ponto perguntando se concorda com o PAD? Teria ficado algumas dúvidas do que a 65 
conselheira Leidjane teria falado sobre os arredondamentos e no vale alimentação de 40 horas seria 66 
de R$ 394,00 para R$ 400,00 e de 30 horas de R$ 295,00 para R$ 400,00 seguindo a isonomia e o 67 
de Refeição de 40 horas. O Presidente ligou mais uma vez para o contador João Vinicius e na 68 
conversa foi decidido retirar de pauta, visto que o MPT vai intermediar a negociação, que foi um 69 
pedido feito pelo SINCOAL através do protocolo nº 219.000.000.517/2019-34. Item IV - PAD 70 
285/2019 – Criação de Cargos (Minutas de Decisões); O Presidente convocou o Assessor Técnico 71 
Nayron Vasconcelos para falar sobre as atribuições dos cargos e comissões: Coordenador 72 
administrativo (Aparecida Paulino), controlador Geral (Isabelle Afonso), assessor especial da 73 
presidência (Alcerly Serpa), coordenador financeiro e contábil (João Vinicius), coordenador de 74 
Gestão do exercício profissional (Nayron Vasconcelos), Divisão de Inscrição de registro e cadastro 75 
(Ana Flora), coordenador divisão de Proc. Éticos (Nayron Vasconcelos). Alteração da 76 
nomenclatura de assessor legislativo para procurador geral. A conselheira Leidjane Melo pediu para 77 
que não fosse resolvido naquele momento e solicitou alguns dias para analisar melhor. O presidente 78 
Renné Costa, falou que não deliberaria hoje e sim na próxima ROP. Item V - Feriados do restante 79 
do ano de 2019; Sobre os feriados nos dias imprensados, o presidente iniciou este ponto, mas 80 
quando observou no calendário viu que, de Julho até o final do ano não haverá feriados que iria 81 
imprensar. Falou também que em Dezembro de 2019, do dia 23 até o dia 01/01/2020 haverá recesso 82 
para os funcionários. Item VI - Outros: não ouve. Nada mais havendo a tratar, às 12 horas e trinta 83 
minutos, eu, Paulo Jorge Torres Guimarães Silva, Conselheiro Secretário, lavrei a presente ata, que 84 
segue assinada pelos Conselheiros presentes.            85 
 86 
Renné Cosmo da Costa - Presidente  87 
 88 
Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário    89 
 90 
Leidjane Ferreira de Melo - Tesoureira 91 
 92 

 93 
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